

Une ferme laitière est la proie des flammes

: 2015-12-12

Un important incendie ravage depuis ce matin la ferme laitière Bergeron, sur la rue Principale, à Saint-Blaise-sur-Richelieu.

Il y a peu d'informations disponibles pour l'instant, puisque les pompiers combattent toujours le brasier. C'est l'étable qui est la proie des flammes.

Une imposante colonne de fumée est visible à des kilomètres à la ronde.

La Sûreté du Québec a été avisée du sinistre vers 9 heures. Les policiers aident présentement à la circulation.

Des sapeurs des services incendie de Lacolle, Saint-Paul-de-l'île-aux-Noix et Napierreville/St-Cyprien sont sur place.